



Les 3 épreuves qui attendent l'humanité

« Un chemin spirituel pour ne plus vivre sous influence »

Un constat semble largement partagé par beaucoup d'analystes : la société actuelle, au travers de ses représentations générales (politique, économie, santé, éducation, culture, recherche, etc.) ressemble à un bateau à la dérive. Tout ce que nous entreprenons pour « sauver le système » est souvent pire que le mal, et un sentiment d'impuissance monte dans la population.

Mais comme dans toute crise, le meilleur peut en sortir !

Certes, nos peurs de la pénurie d'argent, d'alimentation et d'énergie ne nous aident pas à avoir l'esprit clair. Parce que nous ne voyons pas qu'une seule peur se cache derrière tout cela : la mort. Mais la mort de quoi ? En fait trois choses nous concernant sont susceptibles de mourir, puisque la vie se décline en une trinité. Souvent, nous imaginons que la disparition du corps est le seul problème. C'est faux, beaucoup de personnes ne s'occupent même pas de leur corps. Leurs intentions sont tournées ailleurs.

• La trinité implique trois peurs fondamentales

L'occident décrit cette trinité par les trois fonctions humaines, à savoir, le corps (l'instinctivo-moteur), l'âme (la dimension émotionnelle), l'esprit (le mental, la pensée).

Or, le Taoïsme avait dit il y a 2000 ans que 3 entités se logeaient dans ces trois centres principaux (ventre, thorax, tête), entités qu'ils appelaient « les 3 causeurs de morts ». On les retrouve dans la littérature taoïste par trois termes évocateurs : le cadavre sanglant pour le corps, la demoiselle blanche pour l'âme et le vieux bleu pour l'esprit.

Qu'est-ce que cela signifie concrètement pour nous, lecteurs de cette information, qui ne sommes pas habitués au langage symbolique de la Chine ?

Pour aller à l'essentiel, cela veut dire que nous avons trois énergies présentes en nous qui visent :

- à détruire notre corps le plus vite possible. C'est le cadavre sanglant dans le ventre, qui va amenuiser notre vitalité par tous les moyens ;
- à détourner notre âme de sa mission, à la salir. C'est la demoiselle blanche dans le thorax, qui va se faire passer pour le bien ou pour le mal, à la place de notre conscience personnelle ;
- à détruire notre cerveau. C'est le vieux bleu dans la tête, qui nous perd dans des pensées futiles, des croyances, des peurs, ce qui obscurcit notre clarté d'esprit.

Avant d'aller vérifier les dires des taoïstes, il est fondamental de comprendre que, comme nous avons un développement plus accentué sur l'un de ces trois centres, certaines personnes auront plus peur de « perdre la tête » que de mourir physiquement. D'autres passeront leur vie à s'acheter une bonne conduite qui leur garantira le « salut de leur âme », etc.

Il y a donc trois peurs fondamentales en nous, et ces trois énergies vont bien évidemment les utiliser pour accomplir leur mission.

• Chaque chose a une fonction

Car toute manifestation de la vie possède une raison d'être. Si ces trois énergies existent, c'est qu'elles ont une mission. Dans la vision taoïste, rien n'est là par hasard. On sait bien que sans prédateur pour réguler une

population, c'est le bazar. Et l'homme le vit à ses dépens en croyant qu'il peut lui-même mieux réguler la nature par ses décisions!

Non seulement les 3 « causeurs de mort » ont une fonction, mais qui plus est, c'est une fonction spirituelle! Car leur nature est « énergétique », c'est-à-dire d'ordre psychique (ils ne sont pas matérialisés). Par conséquent, ces textes mettent en garde les humains en disant « Attention, vous avez en vous des graines de mort que vous ne devez pas alimenter. Faute de quoi, vous mourez plus vite, en détruisant votre corps, votre âme et votre esprit ».

En terme occidental, cela veut dire « ayez une bonne hygiène de vie physique, émotionnelle et mentale ». Jusque-là, tout le monde est d'accord!

Le problème vient de la comparaison entre les fonctions décrites par le taoïsme et ce qui se passe actuellement dans notre société...

• Ces 3 énergies sont à l'œuvre en ce moment

Depuis des dizaines d'années, on voit apparaître des facteurs alarmants qui n'existaient pas auparavant, ou qui étaient beaucoup moins contraignants. En voici des exemples pour l'illustrer.

- Pour le cadavre sanglant, qui vise à la destruction rapide du corps, on remarque que les maladies du corps se développent, de nouvelles arrivant chaque année, pour lesquelles nous n'avons plus de traitements ni d'explications. L'espérance de vie diminue aux U.S.A. depuis plus de 5 ans. La mortalité augmente depuis 2 ans dans les pays européens, la fécondité diminue. Les contraintes physiques à la libre circulation du corps (voiture et avion y compris) se généralisent elles aussi. La consommation de drogues de plus en plus destructrices se généralise.

Inutile de parler malbouffe, baisse de la

vitalité, suicides, guerres, désordres sexuels, etc. Le même constat s'impose : le cadavre sanglant est bien à l'œuvre et il atteint bien son objectif de limiter notre durée de vie ici-bas, ou bien, il la rend inefficace car entravée par de multiples contraintes physiques.

- Pour la demoiselle blanche, c'est plus difficile à remarquer! Car cette énergie a été ignorée par l'occident. En fait, elle se fait passer pour notre conscience en orientant nos décisions vers « le bien », ou « le mal ». Nos choix devraient se faire « en notre âme et conscience ». Or, de plus en plus, ils sont dictés par l'environnement, les autres, les médias. Globalement, nos choix deviennent identitaires. Ils nous font appartenir à la castes des gens biens, recommandables. Sous-entendu « Vous êtes innocents, vous faites de bonnes choses, vous aurez le paradis ». C'est le crédit social à la chinoise, dont on se moque, mais que l'on imite. D'ailleurs, nos religions ne nous ont-elles pas incité à nous sacrifier pour les autres?

La demoiselle blanche se remarque au fait qu'au final, nous n'avons plus le choix. La tendance actuelle oblige chacun à se conformer à ce qui est présenté comme le bien. Pourtant, on se rappelle que l'enfer est pavé de bonnes intentions! Car cette énergie ne nous perd pas pour de bonnes raisons : elle nous éloigne de notre mission d'âme. Pire, quelquefois, elle arrive à faire en sorte qu'un individu aille dans la noirceur, l'éloignement de l'humain. Elle devient alors une demoiselle noire, dictant ainsi la mode de nous éloigner du beau, du bon et du vrai chers à nos âmes. Cette énergie avait même été décrite par Rudolph Steiner quand il parlait de la venue des anté-christs. Il disait qu'Ahriman, l'une des deux entités (avec Lucifer) qui s'opposent à l'évolution de l'humanité, viendrait la nuit suggérer aux humains que ce qui était bien serait mal, et inversement.

On ne peut que constater l'efficacité de cette action bien actuelle!

- En ce qui concerne le vieux bleu, qui vise à détruire le cerveau, le constat est rapide : les maladies touchant cet organe sont en expansion foudroyante. Si l'on ajoute





les méfaits des addictions aux écrans, on se rend compte que notre cerveau est maintenant surchargé d'informations, d'images, de sons et d'ondes à un point tel que les burn-out sont monnaie courante. Cela rend notre cerveau incapable de gérer le quotidien, nous devenons des « sachants » (on sait tellement de choses!), mais ne sommes plus capables de cultiver un jardin. Cette énergie nous éloigne de la réalité matérielle et nous fait croire que tout peut être dématérialisé.

Tout le monde aura remarqué que cela se fait « pour notre confort ». Mais là aussi, est-ce pour notre bien au final? Pas sûr!

• Comment utiliser ces énergies?

Si l'on considère que ces trois facteurs veulent notre mort, la tentation est de lutter contre elles. C'est ce qui se passe actuellement : un peu partout, des collectifs manifestent ou des gens s'isolent des informations. Mais est-ce une bonne attitude? Non, car la guerre renforce le phénomène (on connaît cela depuis longtemps), et l'ignorance n'empêche pas d'être touché, puisque le phénomène est collectif.

Considérons qu'il s'agit d'une épreuve collective, justement. Alors, nous avons tous une mission, celle de repérer en nous ces énergies, de voir leur action sur nos choix et notre vie, et de leur dire « non », tout simplement. Concrètement, il ne faut pas les nourrir. Par exemple :

- respecter une hygiène corporelle, même si des tentations cherchent à nous en éloigner ;
- respecter nos envies d'âme, notre conscience, même si des envies d'appartenance à un groupe nous pousseraient dans le sens contraire ;

- regarder nos pensées attentivement. Elles sont toutes issues de peurs, de culpabilités et de croyances. Alors, se poser la question « A quoi servent-elles? ». « Qui pense ainsi? « Est-ce vraiment moi? ».

Remettre en cause tout ce qui vient dans nos têtes, qui se fait passer pour « moi », et tout ce qui vient de l'extérieur, qui veut dicter notre vie, voilà une bonne hygiène de vie psycho-émotionnelle par les temps qui courent.

• Les gardiens du seuil

Alors, une chose incroyable arrive : nous voyons que nous nous trouvons devant une sorte de gardien du seuil. Ces énergies sont juste là pour tester notre conscience. Elles semblent dire « Alors, es-tu assez grand pour passer à autre chose? Ou bien, as-tu encore besoin d'être guidé par une autorité extérieure? ». L'enjeu actuel est ici. L'humain a maintenant développé énormément son individualisme. Mais est-il capable de le gérer sans tomber dans le piège du matérialisme, de l'idéalisme, du scientisme?

Les trois « causeurs de mort » nous attendent. Ils sont comme

“ Attention, vous avez en vous des graines de mort que vous ne devez pas alimenter. Faute de quoi, vous mourez plus vite, en détruisant votre corps, votre âme et votre esprit. ”

des passages obligés pour une humanité prête à son évolution. C'est rassurant, finalement?

Il s'agit en fait d'un vrai chemin spirituel personnel, qui nous amène à ne plus vivre sous influence... Ce chemin est personnel, en même temps qu'il est collectif. La notion de partage avec les autres et l'entourage est impérative, car si l'épreuve est mondiale, la solution le sera aussi.

Le but? Que l'humanité et chacun soient libre de créer dans le monde physique, l'esprit clair et en son âme et conscience!

d'infos

Rose et Gilles Gandy

Livre de référence : *Les 3 épreuves qui attendent l'humanité*, Ed Le Courrier du Livre.

Formations, ateliers, conférences en Suisse en 2023 et 2024

www.medecinesymbolique.com